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Ushuaia, 6 de octubre de 2021

Sr. Presidente

Concejo Deliberante

Juan Carlos PINO
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Por medio de la presente me dirijo a Ud. a los efectos de
incorporar fuera del Orden del Día y ser tratado sobre tablas, el siguiente Proyecto
de Minuta de Comunicación para que la misma sea remitida a la Dirección Provincial
de Energía con el fin de que se evalúe la factibilidad de incrementar la luminaria en
el Macizo 56 de nuestra ciudad.

REFERENCIA: LUMINARIA EN MACIZO 56 

A través del presente proyecto de Minuta de Comunicación
se solicita a la Dirección Provincial de Energía que evalúe la factibilidad de
incrementar la luminaria en el Macizo 56 y que en los distintos sectores del barrio
Felipe Varela se evalúe la factibilidad que la misma pueda ser modificada de manera
gradual por el sistema de iluminación LED.

Dicha solicitud surge a partir de un pedido de vecinos y
vecinas del barrio para garantizar la transitabilidad en la zona de manera segura y
evitar incidentes que podrían ser ocasionados por la falta de luminaria;„

Por lo m .festado, solicito el acom namiento de mis p res
en la prese te M'nuta de Comu icación.
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Sin otro particular saludo a Ud. Atte.
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EL CONCEJO DEL1BERANTE

DE LA CIUDAD DE USHUAIA

MINUTA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia y por

mandato de los señores y señoras concejales y concejalas, de acuerdo a lo resuelto en

la Sesión Ordinaria de fecha 6 de octubre de 2021, tengo el agrado de dirigirme a la

Dirección Provincial de Energía a los fines de que se evalúe la factibilidad de

incrementar la luminaria en el Macizo 56 y que en los distintos sectores del barrio

Felipe Varela se evalúe que la misma pueda ser modificada de manera gradual por el

sistema de iluminación LED.
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